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Protokoll Fachschaftsratssitzung 08.05.2024 

 

Sitzungsleitung: Kim Dreilich, Jacob Schupp  

Protokollführung: Yann Hohdorf  

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 

- Der Fachschaftsrat war beschlussfähig. – 
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1. Ankündigungen 

Rui stellt eine Aktion vor, die künftig zur Tradition werden soll.  
In der nächsten Sitzung wird der Ersti-AK gewählt – bewerbt Euch zahlreich! 

2. Genehmigung des Protokolls vom 24.04.2024 

Das Protokoll der Sitzung vom 24.04.2024 wurde einstimmig genehmigt. 

3. StuRa 

Die Aufwandsentschädigungsordnungsdebatte (AEO) wurde in der letzten Sitzung 
des StuRa in zweiter Lesung lang geführt und schließlich abgebrochen wegen 
Beschlussunfähigkeit, die ein Vertreter der Fachschaft Medizin Mannheim hat 
feststellen lassen. Es wurde eine Sondersitzung für nächsten Dienstag einberufen, 
wo dann jedenfalls über die AEO abgestimmt wird. Das liegt für die Vertreter des 
FSR sehr ungünstig wegen des ebenfalls stattfindenden Wahlrechtsvortrags (böser 
Wille wird hier natürlich nicht vermutet). 

4. FSR Wahlen / Wahlraumausschuss  

Lena und Michelle wurden einstimmig zum Wahlraumausschuss gewählt! Vielen 
Dank!  

5. Finanzen  

Die Finanzer stellten ihre Idee des Finanz-AKs auf: Eine Power Point werde folgen, 
es solle primär ein Finanz-AK gegründet werden, um die Arbeitslast auf mehreren 
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Schultern zu verteilen. In diesem AK sollen Abrechnungen vorgeprüft werden und die 
Beteiligung aller daran Interessierten beim QSM-Verteilungsplan solle sichergestellt 
werden. Auch solle eine Einführung in das Handwerkszeug des AKs gewährleistet 
werden, sodass es bei Personalwechsel keine Reibungsverluste gibt.  
Der FSR begrüßte diese Idee ausdrücklich.  
Der AK wurde einstimmig gegründet. In den AK wurden einstimmig gewählt: Jonas 
Höckmann, Justus Eichele, David Rösler, Leni Eberle und Erik Stramka. 
Daniel Richter wurde einstimmig als AK-Leitung gewählt.  

6. QSM 

Henry warb erneut für die Unterstützung der VerwR II AG. Auch die Professorenseite 
begrüße die Idee. Man könne hier beim zentralen QSM-Ausschuss einen Antrag 
stellen, sodass die Mittel noch in diesem QSM-Zyklus beschlossen werden könnten 
und die AG dann nächstmöglich angeboten werden könne in der vorlesungsfreien 
Zeit des WiSe 24/25!  

7. Juraball-AK 

Emilia Rosalie Waltz wurde einstimmig in den AK gewählt.  
Der Kartenverkauf des AKs wird am folgenden Mittwoch und Donnerstag stattfinden. 
Eine Karte soll 25 € kosten. Es können jeweils nur 2 Karten pro Person erworben 
werden. Die Werbung erfolgt über Social Media, auch Plakate werden noch gedruckt.  
Dies alles liegt unter dem Vorbehalt, dass die Ballkarten am Mittwoch physischen 
vorliegen, sonst wird der Kartenverkauf um eine Woche verschoben.  
Es wird einen kleinen Vorverkauf für aktive Fachschaftsmitglieder geben. Das 
Kontingent iRd Vorverkaufs wird auf 60 Karten begrenzt. 
Bezüglich der Bands gibt es noch keine abschließende Entscheidung. Diese solle in 
der nächsten Sitzung getroffen werden. Der Dresscode wird auf den Plakaten 
vermerkt („Abendgarderobe“). 

8. Projekt-AK 

Wenig los. Die Werbung für den Wahlrechtsvortrag ging leider recht spät los, der AK 
entschuldigte sich dafür. Kim hat ein Plakat erstellt, wofür der AK dankt. Alle sollen 
kommen! 
 
Zum Human Rights Vortrag mit Elsa: Prof. Seibert-Fohr wurde angeschrieben, diese 
Woche werde eine Dozentin vom MPI angeschrieben, auch die anwaltliche 
Perspektive soll berücksichtigt werden.  

9. Verschiedenes 

- Nächsten Montag, den 13.05.2024 findet die Veranstaltung zur Änderung des 
Studienplans und Einführung der VerwaltungsR II AG statt (siehe Werbung auf 
Instagram). 
- Die Sitzungsleitung stellt vor: 
Vom 23. – 25. Mai werde wieder das Heidelberger Symposium stattfinden.  
Bezüglich des Montpellierprogramms mögen sich Interessenten bei den Sprechern 
melden.  
Eine iranisch-amerikanischen Juristin mit Augenproblemen sucht eine Assistenz im 
Juli, die sie begleitet und einige Recherche- Aufgaben zu übernimmt. Englisch oder 
Farsi Wird vorausgesetzt. Es handelt sich um 10 bis 20 Stunden pro Woche. Dies 
wird gut vergütet. Interessenten auch hier bei den Sprechern melden.  
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HeiCo werde vom 21. – 23. Mai nicht funktionieren. Darüber erfolgen ein paar 
hämische Witze, es wird aber auch eine Ersatzseite angeboten, die erst ab dem 21. 
genutzt werden soll!  
Es erfolgte ein Reminder, dass Ende September der Deutsche Juristentag in 
Stuttgart stattfindet und hier noch studentische Hilfskräfte gesucht werden.  
 

 

Ende der Sitzung 21:17 Uhr 

 

Das Protokoll wurde genehmigt in der Sitzung vom 15.05.2024 

gezeichnet:  

K. Dreilich  J. Schupp 

Sprecherin und  stellv. Sprecher der Fachschaft Jura Heidelberg 

 

 

 

 


